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問
と

いあわせ：健康
けんこう

推進課
すいしんか

 Tel. 082-504-2622 

 

▩ 4月
がつ

1日
にち

（月曜日
げつようび

）から 新型
しんがた

コロナウイルスのことを 相談
そうだん

するところが変
か

わりました。 

相談
そうだん

したいこと 相談
そうだん

するところ 

新型
しんがた

コロナウイルスのことを

相談
そうだん

したいとき 

かかりつけ医
い

か、あなたが住
す

んでいる区
く

の保健
ほ け ん

セン

ターに電話
で ん わ

をして 相談
そうだん

してください。 

【保健
ほ け ん

センターの受
う

け付
つ

け】 

 月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

（祝日
しゅくじつ

・休日
きゅうじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

み

の日
ひ

）は 休
やす

みです。） 

 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ぷん

から 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

 

休
やす

みの日
ひ

や 夜
よる

に 病院
びょういん

へ行
い

きたいとき 

 

 

「医療
いりょう

情報
じょうほう

ネット」※というサイトで 休
やす

みの日
ひ

や 

夜
よる

に あいている病院
びょういん

を さがすことができます。 

※「医療
いりょう

情報
じょうほう

ネット」は 4月
がつ

1日
にち

（月曜日
げつようび

）から 

国
くに

のホームページで 見
み

ることができます。 

救急車
きゅうきゅうしゃ

を 呼
よ

んだほうがいい

か わからないとき 

救 急
きゅうきゅう

相談
そうだん

センターに 電話
で ん わ

してください。 

Tel. #7119 または 082-246-2000 

24時間
じ か ん

 相談
そうだん

することができます。 

 「医療
いりょう

情報
じょうほう

ネット」 

https://www.iryou.teikyouseido.mhlw.go.jp/znk-web/juminkanja/S2300/initialize 

 

 

 区
く

の保健
ほ け ん

センター 

区
く

 Tel. Fax 

中区
な か く

 082-504-2528 082-504-2175 

東区
ひがしく

 082-568-7729 082-568-7790 

南区
みなみく

 082-250-4108 082-254-4030 

2024 やさしい日本語
に ほ ん ご

 No. 24 

広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

ニューズレター 

Hiroshima NOW 

令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

から 

新型
しんがた

コロナウイルスのことを 相談
そうだん

するところが 変
か

わります 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 3月
がつ

15日号
にちごう

（P3） 
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西区
に し く

 082-294-6235 082-294-6113 

安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4942 082-870-2255 

安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0586 082-819-0602 

安芸区
あ き く

 082-821-2809 082-821-2832 

佐伯区
さ え き く

 082-943-9731 082-923-1611 

 

◍ 「受診
じゅしん

案内
あんない

・相談
そうだん

ダイヤル」と 「療養者
りょうようしゃ

相談
そうだん

ダイヤル」は 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）3月
がつ

31日
にち

（日曜日
にちようび

）で おわりました。 

 


